

学校教育目標：「心豊かで実践力のある児童の育成」

合言葉：『5つの大好き「友達」「自分」「勉強」「運動」「川東』

校報

# 川東小だより

令和5年8月29日  
真庭市立川東小学校  
8月号



## 2学期がスタート！

猛暑が続いた夏休みも終わり、子ども達の元気な声が校舎に戻ってきました。

保護者の皆様、地域の皆様、夏休み中は本校の子ども達を大切に健やかに育ててください、ありがとうございました。

始業式では、子ども達が「夏休みに自慢できることや頑張ったこと」として、「自由研究をがんばりました」「おじいちゃんのお手伝いをたくさんしました」「星の観察をがんばりました」など、たくさん発表してくれ、充実した夏休みだったことが伺えました。

暑さが続く中、運動会に向けた練習が始まります。熱中症への予防対策をとりながら、子ども達が安全に過ごせるように努力してまいります。

さて、始業式では、学校行事が多く控えている2学期の学校生活において、子ども達に参考にしてもらいたい「おもいやり算」について次のように話しました。



少し前ですが、心に残っているテレビのコマーシャルがありました。

『「+」は、助け合う 「-」は、引き受ける 「×」は、声を掛ける そして「÷」は分け合う。それは、人を笑顔にする算数、おもいやり算。ほら、優しいでしょ。』というテレビコマーシャルでした。

校長先生は、「人を笑顔にする算数」「おもいやり算」という言葉と「ほら優しいでしょ。」という言葉が、とても気に入りました。

小学校の算数では、 $+$  $-$  $\times$  $\div$ が混じった計算を、4年生で学習します。その時に、「計算のきまり」も学びます。例えば「 $5+2\times 3$ 」という式は、「 $2\times 3$ 」を先にするというきまりです。これは、足し算より掛け算を先にしましょうという約束です。

でも、「おもいやり算」には、「助け合う」より「声を掛け合う」を先にするという決まりはありません。どこからやっても、答えは正解です。困っている友達がいたら「助け合い」、大変な役割でも笑顔で「引き受け」みんなとよく声を「掛け合い」、喜びや悲しみ、苦しみは「分け合い」「分かち合う」。

2学期は、ぜひ、この「人を笑顔にする算数」を実践して「おもいやり」のあふれる学校にしましょう。



2学期は、運動会、社会見学、学習発表会など、目標に向かって取り組む時、一人ひとりが「おもいやり算」の気持ちで頑張ってもらいたいと思います。

## 夏休みステップアップ教室

夏休み中の7月25日(火)から31日(月)の平日5日間、ステップアップ教室が開かれました。4年生以上の希望者が、朝の8:30から1時間、宿題や算数のプリント学習に取り組みました。指導は、教員だけではなく、地域の学習支援員の方々が入ってくださり、丸付けや個別指導をしてくださいました。



4～6年の44人の子ども達が4つの教室に分かれて、しっかり集中して学習することができました。



## PTA プール開放

4年ぶりに実施されたPTAプール開放には、連日多くの子ども達が参加し、水泳を思いっきり楽しむことができました。今年度は、暑さを考慮して、7月24日(月)から8月4日



(金)の平日のみ10日間、時間帯も10時から11時半までの午前中の開放にしました。保護者の皆様方には、暑い中、プールサイドでの監視を大変お世話になりました。大きな事故やけがもなく安全に実施することができました。ありがとうございました。

## PTA環境整備、大変お世話になりました。

8月19日(土)は、朝早くから、草刈り・草取り・剪定・校内の清掃等々、分担された各場所での作業を熱心にしていただき、誠にありがとうございました。時間いっぱい手際よく作業をしていただいたお陰で、とても綺麗になり、気持ちよく2学期の生活や勉強ができる環境になりました。心から感謝申し上げます。

子ども達にとっても、お家の方と一緒に自分達の学校をきれいにする良い機会だったと思います。



## 平和学習

8月22日（火）の登校日には、低・中・高学年に分かれて、平和学習を行いました。

それぞれの学年の実態

に応じた教材を通して、子ども達は戦争の恐ろしさや平和を守ることの大切さなどを学んでくれたことと思います。戦後78年が経ち、戦争中のことを知る方々が少なくなってきました。このような中、子ども達にとって命の重さ、生きることの意味を改めて考える貴重な機会となりました。



## お知らせ

### ★運動会について

9月17日（日）に予定されております運動会ですが、今年度も午前開催（8：45開始）とさせていただきます。また、ご来賓への案内も控えさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

★2学期より、ALTにダニエル先生が着任しました。よろしくをお願いいたします。

★夏休み中に、音楽室にエアコンが設置されました。

2学期より音楽の時間に、快適な環境で授業を行うことができます。



7/27（木）学校運営協議会での地域巡りでは、田原の白石亘様に多くのことを教えていただきました。

詳しくはコミュニティ・スクール通信をご覧ください。



8/19（土）4年生の学級PTA活動がありました。竹で作った流し台の上を流れるそうめんは、涼やかでおいしかったようです。

# 表彰の紹介

第178回硬筆習字展覧会 主催：岡山県習字教育研究会

【銅賞】 2年 福井 葉月

第69回岡山県児童生徒書道展 真庭支部審査会 主催：山陽新聞社

【特選】 4年 田淵 颯一

【佳作】 5年 津田 優月

【入選】 2年 福井 葉月      3年 松岡 蓮大朗      4年 黒田 詩穂

5年 安井 美波      6年 坂田 奈緒子



## 9月の重点目標

生活	だまってはやく集合しよう。廊下、階段は右側を歩こう。
保健	体をきたえよう。
安全	けがをしないように気をつけよう。



## 9月の予定

★通常の下校と変わっている場合に、下校時刻を記入しています。

日	曜	学校行事	給食	下校	日	曜	学校行事	給食	下校
1	金	委員会／発育測定	○		17	日	運動会（午前）	×	閉会式終了30分後
2	土	落合PTA連合会親睦スポーツ交流会13:30			18	月	敬老の日		
3	日				19	火	振替休業日（運動会）		
4	月		○		20	水	ゆとりタイム	○	
5	火	ステップアップ教室	○		21	木	読み聞かせ／秋の交通安全週間～30日	○	
6	水	ゆとりタイム	○		22	金	クラブ／洗濯デー	○	
7	木		○		23	土	秋分の日		
8	金	運動会係会／3・4年生短縮5校時／歯磨きデー	○	1～4年 14:55	24	日			
9	土				25	月	児童朝礼／ミシンボランティア3・4校時	○	
10	日				26	火	ステップアップ教室	○	
11	月	ミシンボランティア3・4校時	○		27	水	ゆとりタイム	○	
12	火	運動会係会／3・4年生短縮5校時／ステップアップ教室	○	1～4年 14:55	28	木	学校ヘイッテミルク2・3校時／歯磨きデー	○	
13	水	運動会予行／ゆとりタイム	○		29	金	社会見学	弁当	別途連絡
14	木		○		30	土			
15	金	運動会準備／PTA広報部会19:00	○						
16	土								

## 10月の予定

6	金	委員会			19	木	図書集会		
13	金	短縮2校時			20	金	クラブ／教育相談		
14	土	真庭陸上記録会			25	水	クリーン作戦		
16	月	児童朝礼			27	金	委員会		
17	火	ハローミュージアム（4年）							

\*本校ホームページもスマートフォンやパソコンでご覧ください。

子どもたちの活動の様子を随時、更新しています。

川東小学校

検索

